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 会  議  録  （１） 

会 議 の 名 称 令和６年桶川市教育委員会第７回定例会 

開 催 日 時  
令和６年７月２６日（金） 

（開会）午後２時００分  （閉会）午後３時１８分 

開 催 場 所  市役所 会議室４０１   

出 席 者 委 員 ６人 

欠 席 者 委 員 なし 

議 長 教育長 

傍 聴 なし 

事 務 局 職 員 

職名及び氏名 

９人    

会 

議 

事 

項 

議 題 

１ 教育長による専決処分の承認  

２ 報告事項 

（１） 教育部長からの報告 

（２） 学校教育監からの報告 

（３） 教育部副部長からの報告 

（４） 各課（館）長からの報告 

（５） 教育委員会の当面のスケジュールについて 

（６） 教育委員会事務局の主な事業等について 

（７） 市内小・中学校等の状況について 

３ 議事 

第２２号議案 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について 

４ 協議事項 

（１） 令和６年度（令和５年度事業）教育委員会の事務に関する点検・ 

評価報告書について 

５ その他   

（１） 今後の定例会の日程について 

決定事項など ① 令和６年第６回定例会・第４回臨時会の会議録の承認 

② 第２２号議案 原案のとおり可決 

③ 令和６年第１０回定例会 １０月２５日（金）午前１０時 

 配布資料 会議次第及び説明資料 
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会  議  録 （２）  

議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

教育長 日程第１ 教育長の開会宣言 

定足数に達しているので、令和６年桶川市教育委員会第７回定例会を開会する。 

 

教育長 日程第２ 前回会議録の承認 

令和６年第６回定例会および第４回臨時会の会議録について承認することに異議

はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

教育長 日程第３ 教育長による専決処分の承認 

  教育長に対する事務委任規則第２条第２項の規定に基づく専決処分について事務

局から報告する。 

事務局 ・教育総務課長  

教育委員会事務局職員に関して、病気休職の延長が１件、新規の育児休業が１件

あった。 

 ・学務課長 

教職員に関する専決処分はなかった。新規の産休が１件あった。 

教育長 以上の専決処分を承認することについて異議はあるか。 

委 員 全員『異議なし』で承認された。 

  

教育長 日程第４ 報告事項 

事務局 （１） 教育部長からの報告 

① 令和７年度当初予算要求について 

予算は「市の課題解決のための取り組み」、「市民ニーズを踏まえた事業の実施」

等を踏まえた編成となるが、現在、市が対応すべき主な課題として以下３点が挙げ

られる。 

・２０４０年問題、社会保障経費の増加への対応 

・生産年齢人口の減少に伴う市税収入減少への対応 

・ごみ処理施設建設・管理運営への対応 

 教育委員会としては、市の最上位計画である「第六次総合計画」と整合した教育

行政の基本的な考え方として「桶川市教育大綱」を定め、大綱で示した基本理念、

基本方針を具体化した「桶川市教育振興基本計画」により施策を展開、教育行政の

推進に取り組んでいる。 

 例年、教育委員の皆様より当初予算の編成にあわせて「市への要望」をいただい

ている。今年も皆様の視点で意見など伺いながら予算要求・確保につなげたい。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 （２） 学校教育監からの報告 

① １学期終了の報告について 

７月１９日（金）に全小・中学校で１学期を終了した。終業式については、体育

館に集合して実施した学校が５校、オンラインで実施した学校が６校であった。 

 

 （３） 副部長からの報告 

なし 

 

 （４）各課（館）長からの報告 

 ・教育総務課長 

 なし 

 

 

 

・学校支援課長 

① 桶川市子ども議会について 

令和６年８月１日（木）午後２時から開催予定である。 

会場は桶川市役所５階議場 委員の参観は５階委員会室 

＜子ども議員からの質問＞ 

ⅰ 桶川市の献血の現状と取組について 

ⅱ 桶川市の ICT の状況について 

ⅲ 桶川市のふるさと納税について 

ⅳ 桶川市の名誉市民について 

ⅴ 桶川市の平和活動について 

ⅵ 江川について 

ⅶ 桶川市のごみの処理場の計画について 

ⅷ 桶川市の保育所や幼稚園について 

② 中学校部活動大会結果について 

 

 ・学務課長 

① 自己評価シート（当初申告）等に係る教育長面接について（校長） 

６月２４日（月）、２５日（火）、２８日（金） 

② 自己評価シート（当初申告）等に係る学校教育監面接について（教頭） 

７月２日（火）、３日（水）、４日（木） 

③ 桶川市教育委員会・南部教育事務所総務・人事・学事担当学校訪問について 

７月１日（月）日出谷小学校、桶川西小学校、桶川西中学校、川田谷小学校 

④ コミュニティ・スクール連絡協議会について 

７月４日（木）開催 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

 ・生涯学習・スポーツ推進課長 

 なし 

 

 ・歴史民俗資料館主査 

① 川田谷生涯学習センター等外構工事について 

令和６年７月１日から令和７年２月末まで。工事期間内は駐車場が利用できな

いため、仮設駐車場を利用のこと。 

 

 ・公民館長 

① 講座 

・「ワード基礎講座」（全５回）桶川東公民館（桶川ＩＴネット共催） 

  ７月１０日～８月７日（毎水曜日） 定員１５人 

・「夏休み子どもワールド２０２４」７月２０日～８月２４日 

  各公民館 全３５講座 

  

教育長 質疑はあるか。 

委 員 ７月１日（月）に４校で行われた学校訪問について、実施した中でどういった 

指摘があったか確認したい。 

事務局 各校の危険個所の確認と、昨年度の指摘箇所の改善状況などを確認した。例えば

体育館で指摘があった設備の危険個所にカバー等の対応がされているか、理科室に

おける薬品等の保管状況の確認、使用する場合の注意事項などの指摘があった。 

教育長 ほかに質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長  質疑がないので終結する。 

  

 （５）教育委員会の当面のスケジュールと（６）教育委員会事務局の今後の予定に

ついて事務局から説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 夏季学校経営・運営研究協議会、教育講演会についての内容を説明してほしい。 

事務局 ８月２１日（水）に開催される夏季学校経営・運営研究協議会については各学校

の校長・教頭・主幹教諭を対象に開催する。１２年ぶりに改訂された生徒指導提要

について、改訂に携わった国立教育政策研究所の方を講師に招いて学校経営という

視点で生徒指導をどのように進めていくかという内容となる。 

事務局 ８月２２日（木）に開催される教育講演会については、前回定例会で委員の皆様

に配付した内容のとおり。参加希望があれば学校支援課まで連絡をいただきたい。 

教育長 質疑はあるか。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

委 員 なし 

教育長  ほかに質疑がないので終結する。 

  

 （６）市内小・中学校等の状況について 

 ① 児童生徒及び教職員に関する事故について事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

 児童生徒に関する交通事故が２件あったが命にかかわる重大事故ではなかった。 

１学期に発生した事故において、自転車用ヘルメット未着用での事故もあったため

校長会議・教頭会議を通じて指導を実施した。 

・学務課長 

 教職員については、交通事故で非常に軽微な物損事故が３件あった。 

教育長 ② 市内小・中学校等のいじめ重大事態について、事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

 なし 

教育長 ③ その他について、事務局からの報告を求める。 

事務局 ・学校支援課長 

 前回報告した桶川中学校男子バスケットボール部の件について、その後の対応を

報告する。７月１２日（金）に当該生徒、保護者、市議会議員、校長、教頭、部活

顧問、教育長、教育部長、学校教育監、学校支援課長の同席により、保護者からの

質問状に対する説明を実施し、当日、学校より当該生徒へ謝罪した。また生徒本人

から当時の気持ちや現在の心配な点などを聞くことができた。 

また、マスコミ等で報道のあった授業中の水分補給については、市内全中学校に

おいて「自分のタイミングで水分補給して良い」という取り扱いとした。夏休みに

おける部活動においても、適切に水分補給をすることについて学校に通知した。 

教育長 質疑はあるか。 

委 員 なし 

教育長 質疑がないため、日程第４報告事項を終結する。 

  

教育長 日程第５ 議事 

 第２２号議案 令和７年度使用中学校教科用図書の採択について、事務局より説

明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 鴻巣市会場で２日間にわたり論議した結果を報告する。 

教科によっては現行と異なる教科書を推薦した市町もあったが、１位ではないが

現行教科書を推薦していたことから、協議の結果、全て現行使用の教科書が選定さ

れた。全体的に協議の質が高かったと感じた。 
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議 事 の 経 過 

発言者 発 言 の 概 要 

職務代理 各市町よく研究されていると感じた。どの市町も「良かった点」を挙げての推薦

理由が多く、加点評価と感じる部分があったが、推薦理由の中で、選定に係るポイ

ントの説明があったころから、非常に分かりやすく参考になった。 

教育長 質疑や意見はあるか。 

委 員 なし 

教育長 質疑がないため、第２２号議案について採決を行う。第２２号議案を原案のとお

り可決とすることに異議はあるか。 

委 員  異議なし 

教育長  異議なしと認め、第２２号議案は可決とする。 

  

教育長 日程第６ 協議事項 

 （１）令和６年度（令和５年度事業）教育委員会の事務に関する点検・評価報告書

について、事務局より説明を求める。 

事務局 （資料に基づき説明） 

教育長 質疑や意見はあるか。 

委 員 （協議） 

教育長  協議の結果、以下を要望事項とし、細かいレイアウト等の修正は事務局委任とし

てよいか。 

・教育費歳出予算・決算については数値だけでなく円グラフ等で表記する 

・成果を計る指標の根拠となる基データの説明を記載する 

・ＱＲコード等を活用し、画像や動画などを表現できるか検討する 

・他に気になった点などあれば８月５日（月）までに事務局へ伝える 

委 員 （全員同意） 

教育長 以上で協議を終結とする。 

  

教育長 日程第７ その他 

令和６年第１０回定例会の日程は、１０月２５日（金）午前１０時からの予定と

する 

  

教育長 日程第７ 閉会宣言 

これをもって、第７回定例会を終了する。 
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会議録署名 教 育 長                         

 

 

教育長職務代理者                         

 

 

書 記 長             


